



Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia

Dirección de Comunicación

ECONOMÍA

Siete productos vitales son llevados al sur de Perú por 12 vías ilegales

El bote cruza desde Bolivia por el río Desaguadero lleno de productos. Hay un solo hombre, que es como una especie de "capitán" de la embarcación. Él mismo descarga los bultos y entrega a otra persona. En esa mercadería van quintales de arroz, fideos y azúcar, todo producido en Bolivia. El negocio se selló en esa improvisada playa y el lanchero regresa a territorio boliviano, cruzándose con otros "colegas" que llevan a Perú otro tipo de mercadería, como carne de pollo y cerdo y huevos. Hay otros que se especializan en llevar combustibles

Fuente Original: https://eldeber.com.bo/pais/siete-productos-vitales-son-llevados-al-sur-de-peru-por-12-vias-ilegales_327509

Cesantía El desempleo ilustrado, los títulos se devalúan en Bolivia

Un misterio parece acrecentarse en Bolivia: ¿dónde irán a trabajar los jóvenes que cada año se gradúan como profesionales? ¿Sus flamantes y vistosos títulos les ayudarán a abrir las puertas que tanto soñaron ellos o sus progenitores? Cuantitativamente, la respuesta resulta ilustrativa. Hay una tendencia que se acentuó en los últimos años y especialmente tras la crisis sanitaria de 2020: en Bolivia, la oferta de empleo para nuevos profesionales, según evaluaciones recientes, apenas alcanza a un cuarto del total.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/oh/entrevista/20230605/cesantia-desempleo-ilustrado-titulos-se-devaluan-bolivia>

Banco Central reporta que la demanda del dólar vuelve a la normalidad

El vicepresidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Óscar Ferrufino, informó que la venta del dólar estadounidense vuelve a la normalidad; sin embargo, el ente emisor continúa atendiendo de manera directa la demanda de la divisa. "(La venta del dólar) está volviendo a la normalidad, nosotros notamos, no solamente notamos en el momento de las filas que antes ustedes mismos veían, sino en la cantidad de personas", indicó en contacto con la prensa local.

Fuente Original: <https://www.abi.bo/index.php/component/content/article/36-notas/noticias/economia/37916-banco-central-reporta-que-la-demanda-del-dolar-vuelve-a-la-normalidad?Itemid=101>

Escasez de dólares empuja hacia un alza de precios

Persiste la escasez de dólares en Bolivia y si se encuentra la divisa estadounidense se vende lejos del umbral del tipo de cambio oficial. En las calles, el relato oficial de que todo está normal no encuentra eco.

Fuente Original: https://elpotosi.net/nacional/20230605_escasez-de-dolares-empuja-hacia-un-alza-de-precios.html

Para el BCB, la demanda de dólares se normaliza; lo nota en las filas y en horarios

El vicepresidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Óscar Ferrufino, informó que la venta del dólar estaría "volviendo a la normalidad"; sin embargo, el ente emisor continúa atendiendo de manera directa la demanda de la divisa.

Fuente Original: <https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/bcb-asegura-que-demanda-dolar-vuelve-normalidad/20230605115014909567.html>

Economía boliviana muestra signos de desaceleración

Los datos macro económicos de Bolivia cambian, pues ya muestra balanza comercial negativa, subida de la inflación, un crecimiento menor al año pasado y la pérdida del poder adquisitivo, de acuerdo a la información del presidente del Colegio de Economistas de Tarija, Fernando Romero.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/04/economia-boliviana-muestra-signos-de-desaceleracion/>

IPC sube en mayo a 0,57%

El Índice de Precios al Consumidor (IPC) registró en mayo un incremento de 0,57% respecto al mes anterior, mientras la variación acumulada hasta el quinto mes fue positiva de 0,57% y a doce meses de 2,90%, informó el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/05/ipc-sube-en-mayo-a-057/>

Gestora Pública pagó rentas a cerca del 80% de jubilados mediante ventanilla y abono

El gerente de la Gestora Pública, Jaime Durán, informó este domingo que esa entidad pagó rentas, desde el jueves, a 170.124 jubilados, de un total de 213.000 en el país, mediante las modalidades de cobro en ventanilla y abono en cuenta bancaria, lo que representa que llegó a cerca del 80 por ciento de los beneficiarios por esas dos vías, de las cuatro vigentes.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230604/gestora-publica-pago-rentas-cerca-del-80-jubilados-ventanilla-abono>

AFP tienen hasta el 15 de junio para remitir información contable a la Gestora

Las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) tienen hasta el 15 de junio para transferir la información contable de los aportantes a la Gestora Pública de la Seguridad Social, de acuerdo con la resolución administrativa 425/2023 de la Autoridad de Fiscalización y Control de Pensiones y Seguros (APS).

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/afp-tienen-hasta-el-15-de-junio-para-remitir-informacion-contable-a-la-gestora-CI7974765>

Analistas ven tardía reacción de ASFI y al menos 5 señales de problemas en Fossil

Analistas advierten al menos cinco alertas de problemas en el Banco Fasil y una tardía reacción de la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI) para evitar las irregularidades en la aprobación de créditos a clientes sin solvencia o el otorgamiento de préstamos vinculados.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/analistas-ven-tardia-reaccion-de-asfi-y-al-menos-5-senales-de-problemas-en-fasil-CB7982141>

Reglamento de la ley del oro tropieza con la bancarización, comercialización, cotización y otros cuatro puntos

La elaboración del reglamento de la Ley 1503 para la compra de oro del mercado interno para el fortalecimiento de las reservas internacionales, tropieza con al menos siete puntos en los que el Banco Central de Bolivia (BCB) y las cooperativas auríferas no han hallado coincidencias. Los más álgidos están referidos a la bancarización, comercialización y la cotización del metal.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230603/reglamento-ley-del-oro-tropieza-bancarizacion-comercializacion>

Trabajadores del Mutún bloquean la ruta Bioceánica exigiendo mejoras laborales

Desde la medianoche, trabajadores pertenecientes al sindicato de Técnicos Industriales en Construcciones Petroleras de Bolivia bloquearon la ruta Bioceánica en el tramo conocido como Punta de Carretera, cerca de Puerto Suárez. Esta medida de protesta tiene como objetivo exigir mejoras laborales en la construcción de la Planta Siderúrgica del Mutún.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/santa-cruz/trabajadores-del-mutun-bloquean-la-ruta-bioceanica-exigiendo-mejoras-laborales_327543

Caída de producción de gas afectó ingresos y ahora está en la mira la energía eléctrica

La caída de la producción de gas afectó los ingresos del Gobierno, al igual que de los municipios y de gobernaciones, ya que los mismos se redujeron y no llegan a los subgobiernos. Ahora la mira está en la generación de energía eléctrica, pues más del 60% viene de las termoeléctricas, que subió desde el 2000 al 2021. De acuerdo con un análisis de la Fundación Jubileo Bolivia mantiene doble dependencia de los hidrocarburos, energética y fiscal.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/05/caida-de-produccion-de-gas-afecto-ingresos-y-ahora-esta-en-la-mira-la-energia-electrica/>

Canacol ingresará a Arenales para la exploración de hidrocarburos

El Órgano Ejecutivo promulgó la Ley 1511 que autoriza a la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) firmar el contrato de servicios petroleros con la empresa Canacol Energy Colombia S.A.S. para la exploración y explotación en la Área "Arenales" del departamento de Santa Cruz.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/05/canacol-ingresara-a-arenales-para-la-exploracion-de-hidrocarburos/>

ANH incauta 350.000 litros de combustibles orientados al contrabando en dos meses

Hasta la fecha, más de 350.000 litros de combustible fueron recuperados en el marco de la nueva política de lucha de contrabando de carburantes, informó este domingo el director ejecutivo de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Germán Jiménez.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230604/anh-incauta-350000-litros-combustibles-orientados-al-contrabando-dos>

Mercado paralelo de combustible tiene cinco formas de reventa ilegal

El mercado paralelo de combustible se abastece de al menos cinco formas o mecanismos para revenderlo a los chuteros, en las carreteras y ciudades fronterizas; destinarlo al narcotráfico y minería. El Decreto Supremo 4910 recientemente aprobado por el Ejecutivo no logra frenar el contrabando de gasolina y diésel en las ciudades y fronteras del país, como aseguran los transportistas y ciudadanos consultados.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/mercado-paralelo-de-combustible-tiene-cinco-formas-de-reventa-ilegal-CE7978253>

Una aeronave de BoA presentó incidentes en plena ruta Cochabamba – Santa Cruz y tuvo que retornar al aeropuerto de origen

El vuelo 0B648 de la aerolínea Boliviana de Aviación (BoA) que cumplía la ruta Cochabamba – Santa Cruz, tuvo que retornar al aeropuerto de origen debido a que uno de los motores presentó indicaciones de incremento de temperatura interna.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/una-aeronave-de-boa-presento-incidentes-en-plena-ruta-cochabamba-santa-cruz-y-tuvo-que-retornar-al-a_327521

Arce anuncia proyecto de iluminación con 14 mil luminarias LED para Trinidad

El presidente, Luis Arce, anunció este sábado la instalación de 14 mil luminarias LED en Trinidad, Beni. Arce entregó este proyecto durante la sesión de Honor del Concejo Municipal, por el 337 aniversario de la capital beniana.

Fuente Original: <https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/arce-anuncia-proyecto-iluminacion-14-mil-luminarias-led-trinidad/20230603190030909468.html>

Ocho plantas inician operaciones en 2024

Al menos ocho de las diez plantas de producción de agroinsumos y bioinsumos empezarán operaciones en 2024 y las otras dos en 2025, afirmó el viceministro de Políticas de Industrialización, Luis Siles. “De las diez plantas ocho van a estar el 2024 en operaciones y funcionamiento, y dos van a estar en la gestión 2025, es rápido, y además, cada industria que ponemos en marcha dinamiza la economía, se generan fuentes de empleo, se genera movimiento de las empresas constructoras”, destacó Siles.

Fuente Original: https://correodelsur.com/economia/20230605_ocho-plantas-inician-operaciones-en-2024.html

POLÍTICA

Arce ensalza la economía, recuerda paro de 36 días y arremete contra ‘oligarquía’

Durante su intervención en la Sesión de Honor por los 337 años de fundación de Trinidad, en Beni, el presidente Luis Arce resaltó que el país goza de una “estabilidad envidiable” en la región. “Hemos logrado reactivar nuestra economía y, a diferencia de otros países del continente, gozamos de una estabilidad envidiable y seguimos creciendo”, dijo.

Fuente Original: <https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/arce-ensalza-economia-recuerda-paro-36-dias-arremete-oligarquia/20230604000426909511.html>

Arce va a Chapare y Evo dice que el MAS no está en el Gobierno

En medio de la disputa interna en el MAS, sin Evo Morales y tras el hallazgo de fábricas de droga en el trópico

de Cochabamba; el presidente Luis Arce celebró el 53 aniversario del municipio de Villa Tunari, en la provincia Chapare, junto a las organizaciones sociales. El líder cocalero y presidente del MAS reiteró "por responsabilidad" y ante los últimos hechos de corrupción que el masismo ya no está en el Gobierno.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/arce-va-a-chapare-y-evo-dice-que-el-mas-no-esta-en-el-gobierno_327556

Arce asiste a aniversario de Villa Tunari sin Evo ni sus alfiles y tras hallazgo de factorías

Sin Evo Morales, líder del MAS, ni sus alfiles más cercanos, el presidente Luis Arce visitó este domingo el municipio Villa Tunari por su aniversario. La autoridad lo hizo días después de que se hallaran factorías y se produjera una emboscada a policías en el Chapare.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/seguridad/arce-asiste-a-aniversario-de-villa-tunari-sin-evo-ni-sus-alfiles-y-tras-hallazgo-de-factorias-CE7978554>

Choquehuanca afirma que no "permitirán" que nadie hable mal del presidente Arce

Este domingo el vicepresidente, David Choquehuanca, afirmó que no "permitirán" que nadie hable mal del presidente, Luis Arce. Asimismo, la autoridad nacional aseguró que hará respetar el voto que recibió su Gobierno en las urnas.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/choquehuanca-afirma-que-permitiran-que-nadie-hable-mal-presidente-arce/20230604183658909535.html>

Vice arma su plan desde lo andino y con poca incidencia en el Ejecutivo

El vicepresidente David Choquehuanca Céspedes busca construir su propia agenda política en sus visitas al interior del país, donde pregona la unidad y ya no el discurso del cóndor que necesita del ala izquierda y derecha para volar. Analistas y políticos ven que su razonamiento es andino-centrista y "racista", y que sus acciones muestran que tiene "poca incidencia" en el Ejecutivo.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/vice-arma-su-plan-desde-lo-andino-y-con-poca-incidencia-en-el-ejecutivo-XB7982473>

Arcistas tildan de "tirano a Evo" y evistas les dicen "usurpadores"

Este domingo Evo Morales afirmó que el Movimiento Al Socialismo (MAS) no está en el Gobierno. Esto generó una ola de críticas y apoyo de las autoridades de MAS. Por un lado arcistas llamaron a Morales "tirano" y los evistas les dijeron que son unos "usurpadores".

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230605/arcistas-tildan-tirano-evo-evistas-les-dicen-usurpadores>

Guerra en el MAS: Arcistas tildan de "tirano a Evo" y radicales los llaman "usurpadores"

Este domingo Evo Morales afirmó que el Movimiento Al Socialismo (MAS) no está en el Gobierno. Esto generó una ola de críticas y apoyo dentro de autoridades de MAS donde, por un lado, arcistas llamaron a Morales "tirano" y evistas respondieron que son unos "usurpadores".

Fuente Original:<https://www.urgente.bo/noticia/guerra-en-el-mas-arcistas-tildan-de-tirano-evo-y-radicales-los-llaman-usurpadores%E2%80%9D>

Evistas y oposición anticipan censura a Canciller Mayta en interpelación

Diputados del Movimiento al Socialismo (MAS), del ala evista y de Comunidad Ciudadana (CC), anticiparon que censurarán este martes en interpelación al Canciller Rogelio Mayta sobre la posición del Gobierno boliviano con relación a la Guerra entre Ucrania y Rusia.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/evistas-oposicion-anticipan-censura-canciller-mayta-interpelacion/20230603221930909503.html>

Lima: "El presupuesto de la Asamblea es de Bs 260 millones y sólo aprobó 16 leyes"

Habla después de que fue interpelado. Descarta cualquier nexo con la senadora Silvia Salame. Cuestiona el trabajo parlamentario. Asegura que cada ley aprobada en la Asamblea le cuesta \$us 2,2 millones al país

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/lima-el-presupuesto-de-la-asamblea-es-de-bs-260-millones-y-solo-aprobo-16-leyes_327504

Legislativo tendrá 60 días para la preselección y el TSE, otros 100 para realizar las Judiciales

La sancionada Ley Transitoria para las elecciones judiciales fija un plazo de 60 días para el proceso de

preselección de los candidatos al Tribunal Constitucional Plurinacional, Tribunal Supremo de Justicia, Tribunal Agroambiental y Consejo de la Magistratura, a cargo del Legislativo, y un plazo de 100 días para que el Tribunal Supremo Electoral (TSE) organice la votación.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/legislativo-tendra-60-dias-preseleccion-tse-otros-100-realizar-judiciales/20230603172825909442.html>

Evo ‘profetiza’ que Camacho irá a Palmasola por plan con Lima; dice que carta de Colodro es invento

Hizo dos aseveraciones muy arriesgadas. Una, en cuanto al gobernador cruceño, Luis Fernando Camacho, y otra, en torno al caso del Banco Fassil. Evo Morales cargó tintas, la mañana de este domingo, en su programa “Evo es Pueblo, líder de los humildes”, y resolvió perfilar nuevas denuncias, pues -según dijo- tendría “información de primera mano”.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/evo-profetiza-que-camacho-ira-palmasola-plan-lima-dice-que-carta-colodro-es-invento/20230604100315909514.html>

Fiscalía cita a declarar a 32 como 'testigos' en la causa 'Golpe I'

La Fiscalía citó a 32 personas para declarar en calidad de testigos en el caso 'Golpe de Estado I', en el marco de las investigaciones en contra de Luis Fernando Camacho y otros implicados.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/fiscalia-cita-declarar-32-personas-como-testigos-caso-golpe-i/20230605115818909569.html>

Diputado pide informe al Ministro de Defensa por ingreso de militares venezolanos

El diputado Gustavo Aliaga (CC) informó este lunes que pidió un informe escrito al ministro de Defensa, Edmundo Novillo, por el ingreso de 68 militares venezolanos a Bolivia, debido a que esta visita no fue autorizada por la Asamblea Legislativa Plurinacional.

Fuente Original:<https://www.brujuladigital.net/politica/diputado-pide-informe-al-ministro-de-defensa-por-ingreso-de-militares-venezolanos>

El Gobierno confirma ingreso de militares venezolanos “con fines académicos”

Un grupo de 65 militares venezolanos de distinta graduación ingresó al país en el curso de la última semana y permanecerá en el país durante 10 días. El ministro de Defensa, Edmundo Novillo, aseguró que los uniformados llegaron a territorio nacional con fines académicos.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/el-gobierno-confirma-ingreso-de-militares-venezolanos-con-fines-academicos_327606

OTROS

Secuestran equipos de BOA porque no entregaron registro del vuelo a España

Como parte de la investigación por el envío de 478 kilos de cocaína a España, de acuerdo con los informes de los investigadores policiales, el gerente regional de la estatal Boliviana de Aviación (BOA) en Santa Cruz, Carlos Moreno Méndez, no entregó el registro del personal que trabajó en el área de carga y plataforma del aeropuerto Viru Viru, en las fechas que ocurrió el envío, por lo que se le secuestró una computadora portátil en la que se tendría toda esa información.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/seguridad/secuestran-equipos-de-bo-a-porque-no-entregaron-registro-del-vuelo-a-espana-DX7981533>

En el MAS y en la oposición apuntan a dos ministros por el envío de droga de Bolivia a España

Dos ministros son apuntados por el caso del envío de casi media tonelada de cocaína a España desde el aeropuerto de Viru Viru, en Santa Cruz, adentro de un avión de una aerolínea española que alquiló la estatal Boliviana de Aviación (BoA). Son los ministros de Gobierno, Eduardo del Castillo, y de Obras Públicas, Édgar Montaño. Mientras, uno de los dos aprehendidos por este caso tiene antecedentes por tráfico de sustancias controladas.

Fuente Original:<https://eju.tv/2023/06/en-el-mas-y-en-la-oposicion-apuntan-a-dos-ministros-por-el-envio-de-droga-de-bolivia-a-espana/>

Tras “narcovuelo”, Novillo dice que radares están en proceso de preparación con el 95% de avance

Luego de la cocaína incautada en España, proveniente de un vuelo de Boliviana de Aviación (BoA), desde Viru

Viru, Santa Cruz; el ministro de Defensa, Edmundo Novillo, indicó este lunes que la preparación de los radares, para detectar este tipo de irregularidades en vuelos, tiene un avance del 95%.

Fuente Original:<https://www.urgente.bo/noticia/tras-%E2%80%9Cnarcovuelo%E2%80%9D-novillo-dice-que-radares-est%C3%A1n-en-proceso-de-preparaci%C3%B3n-con-el-95-de>

“Narcovuelo”: Carlos Mesa dice que hay penetración del narcotráfico en los gobiernos masistas

El expresidente y líder de Comunidad Ciudadana (CC), Carlos Mesa, consideró este lunes que el narcotráfico penetró en los gobiernos masistas, después de que fuera descubierto el traslado de casi media tonelada de cocaína de Bolivia a España en un avión de la estatal Boliviana de Aviación (BoA).

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/narcovuelo-carlos-mesa-dice-que-hay-penetracion-del-narcotrafico-en-los-gobiernos-masistas_327578

Afirman que proceso contra dos funcionarios de BoA es una burla

Ante el proceso iniciado en contra de dos funcionarios de la estatal Boliviana de Aviación (BoA) en el caso del cargamento de 478 kilos de cocaína transportada a España en febrero pasado, el diputado por Comunidad Ciudadana (CC), Alberto Astorga, calificó como una “burla” para un país que exige sanciones para “peces gordos” que se benefician del narcotráfico.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/05/afirman-que-proceso-contra-dos-funcionarios-de-bo-a-es-una-burla/>

Más de 200 mil maestros se alistan para su día, pero con 5 demandas pendientes

Más de 200 mil maestros de todo el país se aprestan a conmemorar su día, el 6 de junio, pero con cinco demandas pendientes. Además, reactivarán sus protestas. Los maestros urbanos protestaron por más de un mes para pedir la asignación de ítems, más recursos, el ascenso automático y la anulación de la nueva currícula educativa. En tanto, en su último ampliado determinaron suspender el aporte de 5 bolivianos a la Central Obrera Boliviana (COB).

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230605/mas-200-mil-maestros-se-alistan-su-dia-pero-5-demandas-pendientes>

¿Reemplazará la inteligencia artificial al profe Chávez?

La inteligencia artificial (IA) es un hecho innegable de la realidad. Entró con fuerza a todos los ámbitos humanos y actividades económicas, empresariales y científicas, en especial, en el área académica. Hay muchas dudas, cuestionamientos y miedos sobre la IA. Tal vez, la más aterradora es que sustituya algunas profesiones. En mi caso, que me reemplace como profesor de economía y ramas anexas.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/opinion/20230605/columna/reemplazara-inteligencia-artificial-al-profe-chavez>

Reflexiones sobre el reciente seminario de gas natural del IBP en Brasil

Los días 10 y 11 de mayo tuve la oportunidad de estar presente en la edición número 20 del Seminario de Gas Natural, patrocinado por el Instituto Brasileiro de Petróleo e Gás (IBP) en Río de Janeiro. Sobre este evento, realizaré algunas reflexiones y predicciones, que impactan a esta industria, no solo en el país del samba, sino también en los vecinos.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/opinion/20230604/columna/reflexiones-reciente-seminario-gas-natural-del-ibp-brasil>

La “nueva derecha”

Agustín Laje visitó Bolivia el pasado 20 de mayo logrando un verdadero éxito de taquilla en sus dos presentaciones en Santa Cruz. Laje es un escritor, politólogo y conferencista argentino “de derechas,” como él mismo se define, que ha logrado mucha popularidad en el mundo de habla hispana. Ha publicado varios libros y se ha constituido en una voz relevante en la discusión política de la región, sobre todo entre los jóvenes.

Fuente Original: <https://www.brujuladigital.net/opinion/la-nueva-derecha>

Reporte Epidemiológico: El domingo se detectaron 40 nuevos casos y un deceso por Covid-19

El Reporte Epidemiológico 1176 fue brindado a través de la página web oficial del Ministerio de Salud y

Deportes, en este se detalla que el domingo 4 de junio se reportaron 40 nuevos casos de Covid-19 y un deceso por esta enfermedad en todo el país. Actualmente, se detectaron en total 1.199.734 casos.

Fuente Original:<https://www.urgente.bo/noticia/reporte-epidemiol%C3%B3gico-el-domingo-se-detectaron-40-nuevos-casos-y-un-deceso-por-covid-19>



Página de Noticias CEPB(<https://noticias.cepb.org.bo/>)



Twitter



Facebook